
ATA nº 01/2018 
 

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL 
DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO 

MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 07/02/2018 
                                     
Aos sete dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, às oito horas, na sala 
de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de 
Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi 
realizada a primeira reunião ordinária do Conselho Fiscal do PreviD, Com a 
seguinte pauta: a) Calendário de reuniões ordinárias do Conselho Fiscal; b) 
Indicação de membro para compor a Comissão Permanente de Licitação. 
Estavam presentes os seguintes membros titulares do Conselho Fiscal: Eleandro 
Aparecido Miqueletti, representando o SIMGMD; Norato Marques de Oliveira e 
Orlando Conceição Malheiros, representando o Poder Executivo; Áurea 
Florencio da Silva representando o Poder Legislativo; Como suplentes sem 
direito a voto estavam presentes: Rozilene Bertipaglia Gimenes Ferreira, Luciana 
Moisés de Oliveira, Zilda Aparecida Rodrigues Ramires e Albino João Zanolla. 
Iniciada a reunião, o Presidente do Conselho, senhor Eleandro Aparecido 
Miqueletti, ao cumprimentar os presentes, reforçou a necessidade de justificativa 
de ausências por e-mail, conforme o inciso III do art. 17 do Regimento Interno. 
Em se tratando da necessidade de renovar a Comissão Permanente de 
Licitação, os presentes elegeram o Conselheiro Albino João Zanolla para compor 
a referida Comissão. No que se refere à notificação encaminhada para a 
Conselheira Jorcilei Lima dada pela reunião ordinária do dia 12 de dezembro de 
2017, esta foi encaminhada pelo ofício 1224/2017, o qual foi recebido no dia 05 
de fevereiro, sendo assim, não se passaram os 05 dias úteis para direito de 
defesa, de maneira que esta pauta será discutida na próxima reunião ordinária. 
Os Conselheiros também discutiram o calendário de reuniões ordinárias para o 
ano de 2018, de maneira que este será publicado no site oficial do Instituto. 
Também foi discutido a necessidade de nova eleição para os cargos de 
presidente e vice-presidente deste Conselho, conforme dispõe o regimento 
interno, sendo assim, esta será realizada na próxima reunião ordinária deste 
Conselho, dia 21 de fevereiro.Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado a presente ata, e depois de lida e 
aprovada, vai assinada por todos os presentes. 
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